

CREIL

La médiathèque du quartier du Moulin inaugurée



Monique Besse a remercié la municipalité pour l'hommage rendu à son mari, Jean-Pierre-Besse, enseignant à Jules-Uhry décédé l'an dernier.

Ce week end, plus de 200 personnes ont participé à l'inauguration de l'ancienne bibliothèque du Moulin à Creil, devenue la médiathèque Jean-Pierre Besse, en mémoire à l'enseignant et chercheur décédé en juillet 2012.

Cet enseignant au lycée Jules-Uhry habitait à la ZAC du Moulin. « C'est un vrai honneur pour mon mari. Mon époux était un fervent défenseur de la culture accessible à tous. Pour lui, l'histoire était indispensable. Il défendait l'idée que pour comprendre le présent, il faut connaître le passé. C'est ce principe qu'il a trans-

mis à ses élèves », confie Monique, la femme de Jean-Pierre Besse.

Le bâtiment, qui date de 1978, a connu deux mois de travaux qui ont permis la mise en place de quelques nouveautés: la création de six postes numériques, d'un espace pour les bébés lecteurs, un pour les tout petits et un autre pour les adolescents avec un lieu de débat. Avec la Faïencerie et l'Abricotine, la médiathèque devient le troisième espace de lecture à Creil.

► La médiathèque est ouverte les mardi, jeudi, vendredi après-midi et les mercredi et samedi toute la journée.